

## Diagonales : Attention au point final

10-12-2013

Selon une étude récente, moins d'un Américain sur trois termine ses SMS par un point. De ce fait, le point final tend à passer pour incongru. Et à force de paraître insolite, il devient signe d'agressivité pour un nombre croissant d'utilisateurs.

Pour éviter les malentendus, en viendra-t-on à faire précéder ses SMS d'un code de conventions, précisant la signification de la ponctuation qu'on y pratique ?

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)